
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

槇尾中学校区 施設一体型義務教育学校 

令和4年3月 槇尾中学校区学校開校準備委員会 

学校開校 準備委員会 NEWS No.16 

槇尾中学校区 施設一体型義務教育学校 

令和 4 年 2 月 25 日（金）第 13 回学校開校準備委員会を開催しました。 

今回は、①制服検討、②校章検討、③現段階での通学路の想定の３点について、 

それぞれの内容確認と意見交換を行いました。 

１．制服検討ついて 

２月上旬に児童生徒保護者､就学前児童保護者､槇尾中学校生徒を対象にアンケート調査を行い､その結果について共有しました。 

（保護者アンケート） 

 件数 割合（％） 

全学年制服の導入を希望する 92 86.0 

全学年制服を希望しない 5 4.7 

後期課程からなど部分的に導入 6 5.6 

その他 3 2.8 

選択なし 1 0.9 

 

 件数 割合（％） 

全学年制服の導入を希望する 90 79.7 

7 年生からなど段階的に着る 

ようにするのがよい 
18 15.9 

その他 4 3.5 

選択無し 1 0.9 

 

（生徒アンケート） 

2 件複数回答 

導入にあたっての主な意見 
 

■制服デザイン 

・ブレザータイプを基本にした統一感のあるデザイン 

・前期課程、後期課程の発達段階を考慮したデザインやサイズ 

・男女兼用など多様性に配慮したデザイン、選択肢を設定 
 

■機能面 

・家庭での洗濯が可能（シワになりにくい素材） 

・暑さや寒さに対応した着心地の良さ 

・日常の手入れが可能で耐久性のあるもの 
 

■価 格 

・できるだけ価格を抑えた経済的な仕様 

・サイズの違いによる価格の変動を抑えること 

 

導入にあたっての主な意見 
 

■全学年導入希望 

・私服だと毎回選ぶのが面倒 

・時間に余裕がうまれる、私服だと時間がかかる 

・私服だと違いによる揉め事が起こる 

・統一性がある方がまとまりがでる、制服だと乱れない 

・家との切りかえができる 

・一度購入すると着続けられる 

・今までどおりあった方がいい、３校全てが制服着ているのでその伝統 

   ・ブレザータイプがいい、セーラーは着にくく鞄も背負いにくい 

・男女どちらでも着られるような制服がいい 

・女子もズボンタイプを選べるように 

・着やすい、動きやすい、洗濯ができる 

・あまり高価ではないものがいい    

 

「全学年制服の導入を希望する」以外の意見より（22 件（20.3％）） 

・小学生はよく遊ぶから汚すことが多いと思う、動きやすい服がよい 

・小学 1 年生では着方がよくわからないと思う 

・1 年生からだと買い換えや身なりの整えなど、親が大変になる 

・着るか着ないか自由のほうがいいと思う。 

・私服と制服が選べるようなのがいい。  

・多様性をみとめる学校であってほしい。 

・全生徒の服そうを統一する合理的な理由はない 

「全学年制服の導入を希望する」以外の意見より（15 件（14.0％）） 

・私服はいずれにしろ普段から必要なので、経済的な面では私服の方が良い。 

・私服の方がいいです。衛生面でも着たきりみたいになるのが気になります。 

・小学校、中学校ともにそのまま今のデザインの制服を希望します。 

・1～4 年生は私服（標準服）、5～9 年生は制服希望 

・ジェンダーレスの取り組みとして制服と私服の選択制の学校の記事を見ました。 

私は共感できるのでやってみても良いかと思います。 

・制服も私服も好きに着れるようにして欲しい。 

アンケートの意見をもとに準備委員会にて意見交換を行い、（仮称）槇尾学園では 全学年で制服を導入することとし、 

今後、上記の意見など主な要望を複数の制服メーカーに伝え、メーカーからの提案を求めていきます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

このニュースレターの受取りを希望される方は、右記 QR コードを読み取っていただき、 

氏名、「ニュースレター希望」と記載のうえ、メールを送信してください。 

【お問合せ】 

教育･こども部 教育総務課 〒594-8501 和泉市府中町 2-7-5  (TEL)0725-99-8196 （E-mail）m-junbi-iinkai@city.osaka-izumi.lg.jp 

■ 意見 
【制服関連】 

・日焼けや肌の露出を考えると、夏用カーディガンもいいのでは？ 

・寒さ対策で厚手のセーターも考えられないか。 

 → どこまで指定にするのか、自由とするのか検討必要 
 

・夏服はポロシャツが機能的と思う。 
 

・ポロシャツはブレザーには合わない。 
 

・熱中症予防にもなるので、帽子の着用についても考えていきたい。 
 

・リュック、カバンの見直しもしてほしい。 

※ 次回は５月頃の開催予定です。制服・校章の進捗状況の共有や通学（バス関連）関係について説明･意見交換を予定しています 

2．校章検討について 

3．現段階での通学路の想定について 

校章検討にあたっては、次の２点について確認しました。 

■児童生徒による校章デザイン案の作成 

■最終のデザイン化はデザイン会社等、専門による 

今後は、児童生徒へのアイディア募集について学校と調整を進めていく予定です。 

今回は、徒歩通学における通学路対応について説明しました。検討の対象となるのは横山小学校区における通学路

です。現槇尾中学校の場所に通うことになるので、下の地図の      のエリアを中心に検討していくことと

なります。 

槇尾中 

関西トランスウェイ 

スポーツスタジアム 

横山小 

関西トランスウェイ 

スポーツスタジアム 

槇尾中 

槇尾中 

槇尾中 国分峠から槇尾中前の道路は、車の通行量の多さ
や道幅の狭さ、十分な歩道や路側帯の幅がない、
拡幅等の工事を行うのが難しいなどを考慮し、通学
路としての利用は望ましくないと考えています。 

ガソリン 

スタンド 

「槇尾中学校南」の交差点のガソ
リンスタンド付近は、車両が多い
割に歩道が狭くなっていること、 

大型の車両等の出入りが多いこと
など、通学路としての利用は可能
なら避けたいと考えています。 

学園より南の仏並町側からの 
国道 170 号の横断について 

検討を行っています。 

【通学関連】 

・遠回りになりすぎないよう､通学距離への配慮も必要。 
 

・あぶない箇所には人を立たせるなどの対応をしてほしい。 
 

・歩道橋やｱﾝﾀﾞｰﾊﾟｽの設置について、引き続き協議を進めてほしい。 

→ 引き続き､関係部署や大阪府と協議を進めていきます 
 

・通学路に対する指導は行うのか 

 → 現在も小学校では指導しており、引き続き実施していきます。 

【校章関連】 

・校章は、子どもたちに考えてもらう案が良いと思う。 


